

(Z) Kurz vor oder nach Ostern wird erscheinen:

Die Einheits- Schulprobleme

nebst einschlägigen amtlichen Bestimmungen

Ein Nachschlagewerk
für Lehrer, Seminaristen und Schulfreunde

Von **Richard Stöpel**, Rektor

Prels M. 7.50

Unserer Einheitsschulliteratur fehlt bisher ein Werk, das allen Lehrern, Seminaristen und Schulfreunden, die keine Gelegenheit haben, die sehr umfangreiche Einheitschulliteratur einzusehen, ermöglicht, sich über alle Einheitschulfragen zu orientieren. Diese Lücke will dieses Werk schließen.

Der Verfasser liefert den Nachweis, dass sich die Einheitsschule — die Schule des sogen. 4. Standes — sowohl in organisatorischer als auch bildungs-ideeller Hinsicht als das notwendige Ergebnis der bisherigen schulpolitischen Entwicklung darstellt. Es wird gezeigt, wie die Einheitsschulbewegung im In- u. Ausland, in Stadt u. Land verlaufen ist.

Alle Teilprobleme des Einheitsschulgedankens werden kurz, aber erschöpfend besprochen: Kindergarten, Grundschule, Bürgerschule, Mittelschule, Oberschule, Hochschule, Volksschule, Privatschule und Lehrerbildung.

Besonders eingehend wird der Kernpunkt des Einheitsschulgedankens, die Begabenschule, behandelt. Die wichtigsten Methoden der Begabtenauslese — Intelligenz-, Berufseignungsprüfung usw. — sind sehr gründlich bearbeitet worden. Dieser Umstand dürfte das Buch zu einem geeigneten Hilfsmittel für den Seminarunterricht machen. Der Anhang bringt in systematischer Anordnung die über die Einheitsschulfrage bisher ergangenen amtlichen Bestimmungen, die in keiner bisher erschienenen Einheitsschul-schrift enthalten sind.

Somit dürfte dieses Werk berufen sein, zu einem unentbehrlichen Nachschlagewerk für alle Lehrer zu werden, die sich über die Einheitsschulprobleme unterrichten wollen.

Um tätige Verwendung und Benutzung des Bestellzettels bittet

Leipzig, 20. März 1920

O. Hillmann, Verlag.

(Z) Demnächst erscheint:

Wahl-Handbuch für Jedermann

von

Dr. Fritz Stephan Neumann

Preis 3.— M., bar 2.10 M.

25 Stück = 52 M., 50 Stück = 102.50 M., 100 Stück = 200 M.

Das Wahl-Handbuch bietet nach Schlagworten geordnet eine Übersicht über die wichtigsten politischen und sozialpolitischen Vorgänge der Revolutionszeit, es schildert vom deutschnationalen Standpunkt aus die einzelnen Parteien u. politischen Richtungen auf Grund ihrer Programme u. Veröffentlichungen. Wertvoll sind auch die Charakteristiken der bedeutendsten deutschen Staatsmänner u. Zeitungen, sowie Aufklärungen über das Erfurter Programm, einzelne Rätegesetze u. dergl.

Das Wahl-Handbuch wird den Rechtsparteien im kommenden Wahlkampf wesentliche Dienste leisten; örtliche Parteiführer, die dem Verfasser nahe stehen, beabsichtigen eine großzügige Verteilung dieser Werbeschrift durchzuführen.

Bei rechtzeitiger entsprechender Verwendung wird es Ihnen nicht schwer fallen, aus den Kreisen der Deutschnationalen u. Deutschen Volkspartei Mittel für den Ankauf des Wahl-Handbuches zu gewinnen.

Verlag von C. Dieckmann, Leipzig

Alexander Köhler Verlag
Dresden



Das Buch der Elternpflicht:

Am Lebensquell

Ein Hausbuch zur geschlechtlichen Erziehung
herausgegeben vom

Dürerbund

Betrachtungen, Ratschläge und Beispiele als
Ergebnisse des Dürerbund-Preisausschreibens

ist zurzeit vergriffen. Ein Neudruck — des 33. bis 39. Tausend — befindet sich in Herstellung und erscheint in wenigen Wochen. Der Preis läßt sich jetzt noch nicht festsetzen u. wird bei Erscheinen bekannt gegeben. Alle bisher eingelaufenen Bestellungen sind vorge-merkt, weitere Vorausbestellungen werden erbeten, da die Auflage infolge starker Nachfrage bald wieder ausverkauft sein dürfte.